

Los estudiantes de la UJI piden becas propias para alojamiento - Levante de Castelló - 19/11/2018

Los estudiantes de la UJI piden becas propias para alojamiento

El Consell de l'Estudiantat hará un estudio para ajustar las diferentes partidas de las ayudas propias de la Jaume I para matrícula, comedor y causas sobrevenidas

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Entre el medio centenar de líneas de gobierno de la Universitat Jaume I para el 2019 definidas por el equipo de Eva Alcón figura en primer lugar las acciones a llevar a cabo en torno a los estudiantes. Las propuestas avanzadas por Alcón para los alumnos del campus castellanense han sido calificadas a por los representantes del Consell de l'Estudiantat como una positiva respuesta a las necesidades de los estudiantes de la UJI. «Nos parecen que son cuatro acciones de gobierno viables, realistas y que además han sido consensuadas con los representantes de los alumnos universitarios, cumpliendo así las premisas que solicitamos al equipo de gobierno de la Jaume I», indica Laura Alcaide, responsable del Consell de l'Estudiantat de la UJI.

La primera línea de las 50 que aborda Alcón se centra en la revisión de la política de ayudas y becas con la elaboración de un plan propio y una convocatoria única que tendrá en cuenta las nuevas necesidades de los estudiantes. En este sentido, los representantes del alumnado de la UJI aplauden esta revisión ya que consideran que se deben ajustar las partidas presupuestarias de las becas propias que concede la Jaume I.

«Hemos solicitado que se realice un estudio para apreciar qué partidas se gastan y cuáles quedan sin dar completamente para así ajustarlas mejor y poder definir el presupuesto», ponen de relieve desde el Consell de l'Estudiantat de la UJI, quienes indican que en el último curso la partida que suele destinarse a la Jaume I a las causas sobrevenidas no se ha gastado en su totalidad, por lo que considera que sería idóneo redistribuirla en otras ayudas.



Alumnos universitarios durante una clase en la Universitat Jaume I de Castellón. TORRES

LA CASA DEL ALUMNO INICIARÁ OBRAS EN NAVIDAD

La creación de la Casa del Estudiantado también es otra de las líneas de gobierno que ha primado Alcón en su programa de acción para 2019. Según ha destacado Laura Alcaide, representante del Consell de l'Estudiantat, explica que en estos momentos se está valorando el proyecto, que ocupará el espacio liberado por el Automatiek. «El equipo de gobierno de la UJI valora nuestras aportaciones y nosotros estamos estudiando

bien el proyecto para que responda a las demandas de todos los estudiantes», indica Alcaide, quien precisa que se tiene claro que «queremos un espacio con varias zonas para el descanso y el trabajo». Alcaide reconoce que «sería ideal que los estudiantes pudieran contar con un edificio o espacio nuevo y completamente adaptado a nuestras necesidades, pero debemos ser realistas con los problemas de financiación que atraviesa la UJI y adaptar esta zona a la casa de los alumnos universitarios». Así las cosas, desde el Consell de l'Estudiantat se avanza que las obras para adaptar este espacio se prevén comenzar

en Navidades, no obstante esta misma fuente no puede precisar cuándo la casa del estudiante se encontrará totalmente operativa. «Por el momento vamos a mantener las sillas y las mesas para que los alumnos puedan usarlo tanto para realizar trabajos como para reunirse o comer», insisten los responsables de los alumnos universitarios de la UJI, quienes también avanzan que al lado de la casa también está prevista la instalación de un puesto de 'vending', por lo que los estudiantes también podrán tener acceso a poder adquirir refrescos o comida para consumirla en la nueva casa del alumno.

Según las cifras facilitadas por la UJI, durante el curso 2016/17 se recibieron 37 solicitudes para optar a estas ayudas por causas sobrevenidas que finalmente se concretaron en 15 becas, por un importe de 15.400 euros, cifras que contrastan con el importe destinado el curso anterior cuando se concedieron 15 becas por un valor de 25.000 euros.

Destacar que el Consell de l'Estudiantat ha solicitado al equipo de gobierno que se incluyan en las becas propias de la UJI ayudas para el alojamiento para dar respuesta así al alto porcentaje de alumnos de fuera de la capital y de la provincia que cursa sus estudios en el campus castellanense. «El próximo mes de diciembre se aprobarán las becas para el próximo año, en las cuales nosotros seguiremos aportando las becas de comedor, que en estos momentos se alimentan del 50% del presupuesto del Consell de l'Estudiantat», indica Laura Alcaide, quien también pre-

cisa que en 2018 han destinado 10.000 euros a dar becas de comedor, la mitad del importe que comprometió en su día el Consell para financiar parte de las becas de comedor.

«Nuestro objetivo es que el rectorado asuma el coste que ahora dedicamos a las becas del comedor para así liberar esa partida y destinarla a la formación del estudiante», indican desde el Consell de l'Estudiantat. Recordar que la UJI destinó los últimos dos cursos un total de 42.300 euros a sufragar dos centenares de becas de comedor.

No obstante, la mayor partida en becas propias se centra en las ayudas a la matrícula, a las que la UJI ha destinado 80.000 euros los últimos dos cursos, beneficiando en 2016/17 a un total de 160 alumnos.